

EDITORIAL

<http://www.servitel.es/acartroscopia/>



Me dirijo a todos vosotros con la nueva e ilusionante tarea de lanzar la página web de la Asociación Española de Artroscopia. Nuestra página culmina uno de los proyectos que con mayor ahínco ha promovido esta junta directiva. He aceptado el reto de dirigir la página lleno de ilusión y temor. Ilusión de iniciar un proyecto fascinante, y de temor, al entrar en un mundo muy alejado de los terrenos en los que habitualmente me desenvuelvo y en el que me encuentro muy falto de conocimientos. Debo pedir perdón por los errores que, por inexperiencia, voy a cometer, y espero que con vuestra ayuda sean los menos posibles.

Como sabéis los usuarios habituales, Internet es una conexión informática internacional vía telefónica. Al conectar nuestro ordenador con dicha red, podemos conversar en tiempo real con cualquier usuario del mundo, enviar correo, transmitir conocimientos, imágenes, vídeos o acceder a la mayoría de las bases de datos del mundo, así como relacionarnos de forma directa con la comunidad científica internacional. A los que sois usuarios, indicaros nuestra dirección, que esperamos visitéis con frecuencia. A los que no estéis familiarizados, os animo a iniciar la conexión. No dudéis en poneros en contacto con nosotros para pedir ayuda o soporte técnico que está disponible a través de Servitel, la empresa a la que hemos contratado la realización y mantenimiento de nuestra página y que os puede asesorar tanto en los aspectos técnicos, como en facilitaros la conexión en unas condiciones ventajosas.

Una página web es algo así como un libro vacío que tenemos que ir llenando poco a poco de contenido. En la actualidad, sólo están puestos los andamios en los que vamos a basar nuestro proyecto. De forma progresiva, irán desarrollándose las diferentes secciones de la página: 1. Nombres y direcciones; 2. Documentos de la AEA; 3. Casos clínicos; 4. Guía de recursos; 5. Cuadernos de Artroscopia; 6. Foros de discusión; 7. Noticias. Algunas de las secciones ya tienen alguien al cargo y otras están pendientes de desarrollar. A los expertos navegadores de la red, os emplazo a colaborar activamente para desarrollar las diferentes secciones que la componen.

Pretendemos crear una base de datos con los miembros de la AEA. Sería conveniente que os pongáis en contacto con la Secretaría para actualizar vuestros datos y direcciones de e-mail, aquéllos que dispongáis de ellas. De momento, sólo figurarán los nombres, ya que no se facilitarán las direcciones sin vuestro consentimiento explícito. A través de la página pretendemos que tengáis acceso a los documentos de la AEA, estatutos y actas de las asambleas, así como a otros documentos históricos de la AEA.

Además, estamos preparando motores de búsqueda bibliográfica que os faciliten el camino. Y existirán guías de recursos hospitalarios, de instrumental y conexiones con otras páginas web, incluyendo las vuestras. Por otro lado, debemos volcar en nuestra web todo lo interesante que vayamos encontrando en nuestros viajes por la red, facilitando a los visitantes de la página conexiones o *links* que les lleven fácilmente a su destino. Una página web no estaría completa sin un foro de discusión y sin un bloc de casos clínicos que debéis empezar a preparar. Incluiremos también los resúmenes de los artículos publicados en nuestra revista de *Cuadernos de Artroscopia*, que iremos introduciendo progresivamente. En la actualidad, y a modo de ejemplo, hemos incluido el último número de la revista. En portada tendremos, además, el anuncio del próximo Congreso de la AEA y noticias acerca de los cursos que puedan ser de interés para los miembros.

Como podéis observar, se trata de un ambicioso proyecto, que espero podáis ver desarrollar en los próximos meses. Creo que no me equivoco al decir que se abre una nueva fase en las relaciones de esta sociedad, y os animo a todos a visitarla con frecuencia para que este proyecto se transforme en una realidad útil y en un instrumento que nos ayude en nuestro desarrollo profesional y humano.

Dr. José Achalandabaso
Director de la página web de la AEA